



(EDITORIAL, 23/09/2016) Esta semana hemos sufrido un bloqueo de nuestra página web, debido a un ataque con software malicioso, que nos ha obligado a interrumpir el servicio informativo de ACTUALIDAD EVANGÉLICA durante la mayor parte de la semana.

Como consecuencia de esa interrupción, nuestra tarea informativa se ha visto interrumpida y disminuida en buena medida, por lo que pedimos disculpas a nuestros lectores habituales y suscriptores.

Tras muchas horas de gestiones y de intercambios de información con nuestros técnicos y con los responsables del proveedor de internet, ayer hemos vuelto a la normalidad, aunque con mucha tarea pendiente que nos ha obligado a priorizar la información más urgente. Confiamos en poder ponernos al día a lo largo de la próxima semana.

También estamos trabajando para reforzar las medias de seguridad tendientes a impedir o

reducir el impacto de estos ataques con software malicioso en el futuro.

Os pedimos disculpas por las molestias, a la vez que agradecemos vuestra paciencia y comprensión.

El director.